

Proyecto Reposición

En un 95 por ciento de ejecución avanzan los trabajos de la reposición del Instituto Regional Santos Víctor Ventura Vásquez, ubicada en el municipio de Santa Elena, La Paz, ejecutado por el IDECOAS, mediante una inversión de más 4.6 millones de lempiras.

El propósito de la obra corresponde a las iniciativas de la actual administración de gobierno que apuesta a la educación de calidad, como parte de los programas insignes y el compromiso del presidente Juan Orlando Hernández.

